

La réduction de l'extrême pauvreté dans le monde est au point mort

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

Selon une nouvelle étude de la Banque mondiale, l'objectif d'élimination de l'extrême pauvreté dans le monde a peu de chances d'être atteint d'ici à 2030 en l'absence de taux de croissance record pendant le reste de cette décennie. Le nouveau Rapport sur la pauvreté et la prospérité partagée dresse un premier état de lieux de la pauvreté dans le monde après la série de chocs indéniables qui a débranlé l'économie mondiale ces dernières années. Il en ressort que la pandémie a fait basculer près de 70 millions de personnes dans l'extrême pauvreté en 2020, soit la plus forte augmentation en un an depuis 1990 et le début du suivi des chiffres de la pauvreté dans le monde. Cela signifie que 719 millions de personnes vivaient avec moins de 2,15 dollars par jour à la fin de 2020. La guerre en Ukraine menace encore d'aggraver la situation.

Rapport Poverty and Shared Prosperity 2022 - Correcting Course

Banque mondiale